

# *Van Basten propone "shoot outs" para desempates en Mundial de 48*

---



Berlín, 18 ene (RHC) El holandés Marco van Basten, director de desarrollo técnico de la Federación Internacional de Fútbol Asociación (FIFA), propuso hoy los "shoot outs" para desempatar los partidos en los Mundiales de 48 equipos a partir de 2026.

De acuerdo con la idea del exfutbolista naranja, publicada por el periódico deportivo alemán Sport-Bild, para decidir los empates no se iría a la tanda de penaltis, sino a una especie de concurso de habilidades en el que cada equipo tendría cinco intentos en un cara a cara entre portero y atacante.

El juez pita y el futbolista corre 25 metros hacia el arco y dispondría de ocho segundos para definir sin que el guardameta pueda salir del área.

"Esto es espectacular para los aficionados e interesante para los jugadores. En unos penales, todo acaba en un segundo. En cambio, en los shoot outs hay muchas posibilidades: se puede driblar, disparar, esperar la reacción del arquero. Se asemeja más a una situación de juego, afirmó Van Basten sobre una modalidad

que se aplica ya en deportes como el hockey sobre hielo.

La propuesta del exastro del Ajax y del Milan se utilizaría para resolver situaciones de empate durante los 90 minutos en partidos de la fase de grupos. El presidente de la FIFA, Gianni Infantino, había sugerido la posibilidad de eliminar los empates y definir por penales los encuentros de la primera ronda en el nuevo formato de 48 equipos que tendrá el Mundial.

Con la nueva estructura, los 48 equipos se dividirían en 16 grupos de tres selecciones y se podría llegar con frecuencia a situaciones de doble o triple empate en las posiciones de cada zona, lo que pudiera generar confusiones y eventuales acuerdos de resultados. Por ello, la FIFA evalúa distintos métodos

para que no haya empates en la fase inicial.

Van Basten, experto de la FIFA a cargo del análisis técnico y la innovación del juego, habló de otros cambios que también se podrían aplicar en el fútbol, como que los últimos 10 minutos de partido sean de tiempo neto para evitar demoras intencionadas o el reemplazo de las tarjetas amarillas por una salida temporal del campo de juego.

Otra nueva variante es la supresión del fuera de juego. "El fútbol se parece cada vez más al balonmano", lamentó Van Basten, quien dijo tener curiosidad por cómo funcionaría este deporte sin el fuera de juego. El exfutbolista holandés cree que los equipos se adaptarían con el tiempo y puso como ejemplo el hockey sobre hierba.

Para Van Basten, el juego sería más atractivo, los atacantes tendrían más ocasiones de marcar y habría más goles. "Eso es lo que los aficionados quieren ver", defendió el directivo, que también es partidario de ampliar el número de sustituciones por encuentro, uno o dos cambios adicionales en la prórroga, aunque tiene reticencias ante las posibles pérdidas de tiempo.

(Tomado de Prensa Latina)

---

<https://www.radiohc.cu/noticias/deportes/118802-van-basten-propone-quotshoot-outsquot-para-desempates-en-mundial-de-48>



**Radio Habana Cuba**